

芸術鑑賞会～狂言～

6月21日(金)に芸術鑑賞が行われました。今年
は三宅狂言会 のみなさんによる狂言「棒縛」、「仁
王」を鑑賞しました。

生徒参加のワークショップも行われ、狂言での自
己紹介の仕方や歩き方を教わりました。

また、「仁王」では代表の生徒が狂言の衣装を着
て、参詣人として出演させていただきました。舞台
に上がる生徒たちは緊張した様子を見せながらも、
堂々と演じきりました。とても充実した時間を過ご
すことができました。



陸上競技部インターハイ出場決定！！



今年も堀田君がやってくれました！関東高等学校陸上競
技大会で本校3年生の堀田峻斗君が、個人1000Mで4位
に入賞し8月に沖縄県で行われるインターハイの出場権を
獲得しました！堀田君、おめでとうございます！

インターハイでも野田中央旋風を巻き起こ
し、活躍してくれることを期待しています。
Fight! 堀田君!!



普通救命実習

1年生を対象に毎年実施している普通救命救急
実習が行われました。

心臓マッサージの方法やAEDの使い方を学ぶ実
習です。生徒は皆、真剣に話を聞き、取り組ん
でいました。



学校説明会のお知らせ

8月20日(火)に行います！！

内容：全体説明会／部活体験・見学
教員による個別相談 etc…



今年度最初の説明会です。
気になる部活動に見学・参加
できる良い機会です！
たくさんの方のご参加をお待
ちしております。

今後の予定

7月	4～9日	期末考査
	10～12日	答案返却
	19日	終業式
8月	20日～	夏季休業
	20日	第1回学校説明会
	2日	始業式
9月	7日	文化祭一般公開

☆今年度文化祭一般公開は9月7日(土)です☆